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学校だより 

青葉つうしん 

 

 

 

 

学校長挨拶 

校長  渡辺 義顕    

 

皆さん、おはようございます。そして、進級おめでとうございます。新しい年度が始まりました。 

３年生は、青葉中学校の中心として、同時に青葉中学校の顔として活躍する学年になりました。その

自覚と自信は、皆さんの心の中にできているでしょうか。今日から最上級生としての活動が始まるわ

けですが、着任式での温かな挨拶や、先ほどの美しい校歌の合唱、生徒代表 小澤さんの言葉を聞

いて、皆さんをとても頼もしく感じました。「下級生の良き手本となり、しっかりリードしてくれるに違いな

い」と、大きな期待を抱きました。さらに３年生にはもう一つ。今年は、自分自身の卒業後の進路を決

めるという、大切な一年でもあります。今日から君たちが行うことの一つ一つが、青葉中学校での最

後の瞬間の積み重ねになっていきます。中学校で迎える４月は、これが最後です。一瞬一瞬をしっかり

積み重ねることで、自身の進路決定に結び付けていってください。 

次に２年生。中堅学年として、今年の青葉中学校を作っていく立場となります。ここまでの一年間は、

上級生の背中を追いかけてきましたが、今年の君たちの後ろには、常に１年生という後輩がついてき

ます。今度は頼られる立場になります。教える立場になります。いつまでも３年生に頼っているわけにも

いきません。今後、まもなく生徒会活動を引き継ぎます。部活動を引き継ぎます。「青葉中学校の中心

となる」…そのための準備を今日からスタートさせます。まずは「自分たちの手で、自分たちの学年を

作る」ということを、全員で強く意識していきましょう。 

ここにいる生徒の皆さんには、「どんな１年になるか」という受け身の姿勢ではなく、「どんな１年に

しようか」というチャレンジ精神をもってほしいと願っています。青葉中学校は、誰もが主人公になれる

学校です。皆さんの可能性は無限で、誰一人として同じものはありません。先生方は、そんな皆さんの

やる気を後押しします。安心して、新しい一歩を踏み出してください。積極的にチャレンジすることで、自

分自身の新たな一面がきっと見つかるはずです。まだ見ぬ新しい世界には、今まで見たことのない景

色が広がっているはずです。皆さんの活躍を期待しています。 

終わりになりますが、明日９日は入学式です。入学式は、もちろん新入生のための行事ではあります

が、同時に、皆さん自身が青葉中学校の先輩としての誇りと自覚を高める行事でもあります。 

新入生は、これからの皆さんの姿を見て、青葉中学校の校風を学んでいきます。ぜひ、学校をあげ

て温かく新入生を歓迎してもらえたらと思います。 
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「三年生になって頑張りたいこと」 

生徒会書記 生徒  
       

私は３年生で頑張りたいことが３つあります。 

１つ目は修学旅行です。修学旅行は、今年１年で一番楽しみにしている行事です。事前学習や計画

をしっかり立て、最高の思い出にしたいです。また、修学旅行では何でもかんでも先生に頼るのでは

なく、できる限り自分たちで考え行動できるように頑張りたいです。 

２つ目は部活動です。自分は２年間バスケットボールを続けており、最後の中体連でいい結果を残

せるように努力してきました。これからも試合で練習したことを発揮できるように、部活動を頑張っ

ていきたいです。 

３つ目は生徒会活動です。生徒会役員での活動は、自分の成長を感じることができて楽しいです。

１年生の時からそのような活動に関わらなかったことを後悔しています。自分が役員として本格的に

関わることができるのは、学校祭で最後です。なので、学校祭やその他の行事を盛り上げていきたい

です。 

３年生になると、中学生最後の行事がたくさんあります。一つ一つの行事で後輩のお手本になりな

がら、最高の思い出になるように楽しみたいと思います。 
 
 
 
令和７年度 青葉中学校職員の紹介 
校長：渡辺 義顕   教頭：堀  真一 

担 任 １学年 ２学年 ３学年 

学級 
担任 

 １ 泉   友紀子（英語）   板谷  則章（技術家庭） 春日  毅史（英語） 
 ２ 佐々木 涼介（国語）   北清 早希子（音楽） 三浦  純汰（国語・社会） 
 ５ 山口  雄（特別支援） 

長嶋 里恵（特別支援） 

永本 聡美（特別支援） 

  長嶋  里恵（特別支援） 

 永本  聡美（特別支援） 
山口  雄（特別支援） 

副担任 

学年所属 

  中澤  宏佳（数学）   鈴木  克明（保健体育）   川音 元宏（社会） 
菅沼  伸吾（理科）   鈴木   健太 （英語）   金野 遥紀（理科・数学） 

  米村  由未（美術）   小出  智子（養護教諭） 柴田 貴世（保健体育） 

  村田 智美（栄養教諭） 

    事務職員 後藤 邦昭 
    校務助手  小林 朝子 

相談支援ﾊﾟｰﾄﾅｰ 小林 博美 

時間講師(数学)  安西 優花 

用務員 
福祉補助員 

学びのｻﾎﾟｰﾀｰ 

鎌田 智裕 

松田 恵子 

岡本    勉 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ 
相談支援ﾊﾟｰﾄﾅｰ 

学校司書 

杉岡 品子 
工藤 啓子 

宇田真紀子 

 
 
新しい教職員の紹介 

渡辺 義顕 校長先生 

このたび着任いたしました校長の渡辺義顕（わたなべ よしあき）です。豊かな自然環境の中、生徒の皆さん

が伸び伸びと元気良く活動している姿に感心しました。挨拶も素晴らしく、これからの生活にワクワクしています。

中学校の３年間は、心身の成長や変化の激しい時期です。子どもたちのため、地域の方や保護者の皆様と創意

工夫を生かしながら、地域とともにある学校づくりを目指してまいります。どうぞ温かく見守っていただきますよう、

よろしくお願いいたします。 

（前任校：厚別南中学校） 
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数学科 安西 優花 先生 

はじめまして、こんにちは。安西優花と申します。教科は数”楽”です。みなさんと楽しく学べるように、あえて数

楽としました。”数が苦”である人が少ないことを願います…。私は授業がとても楽しみです。初めてこちらに来

た時、うちはいい生徒たちばかりだよと教えていただきました。どんな人たちとこれから学んでいくのか、ワクワクド

キドキです。これからどうぞよろしくお願いします。 
       （前任校：東月寒中学校） 

理科 菅沼 伸吾 先生 

厚別南中学校から転任してきました菅沼伸吾です。担当教科は理科です。生徒のみなさんと過ごす時間を大

切にし、充実した学校生活を送れるよう尽力していきます。まずは青葉中学校のよいところをたくさん見つけてい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

                               （前任校：厚別南中学校） 

音楽科 北清 早希子 先生 

白石区の北都中学校参りました北清早希子です。青葉中学校の皆さんは合唱を大切にしていると聞き、始業

式をとても楽しみにしていました。生徒の皆さんの成長をサポートできるよう、精一杯頑張ります。どうぞよろしくお

願いいたします。 
                                                                    （前任校：北都中学校） 

美術科 米村 由未 先生 

白石区の幌東中学校から参りました、米村由未と申します。美術科を担当します。前任校の前までは小学校の

教員をしており、青葉小学校に勤務していたこともありますので、戻ってきたという感覚で、とても嬉しいです。微

力ながら、より良い学校作りの一助となるべく精一杯頑張りますので、これからどうぞよろしくお願いいたします。 

（前任校：幌東中学校） 

英語科 泉 友紀子 先生 

豊平区のあやめ野中学校から参りました泉友紀子です。自然あふれる環境で、アットホームな雰囲気の中、み

なさんとの毎日をスタートさせることを楽しみにしていました。１日も早く学校に慣れ、一緒に楽しく学校生活を送

ることができるよう頑張ります。生徒、保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 
              （前任校：あやめ野中学校） 

特別支援学級 永本 聡美 先生 

青葉中学校と初めて聞いたときに、合唱曲‘青葉の歌‘が頭の中で流れました。「きらめけ青葉よ、さわやかに

そよげ心よ、いつかきっとそんなふうに明るい日差しのような愛で、世界中をつなぐ日がきっときっとやってくる…」

素敵な名前の学校での新たな出会いを楽しみに参りました。１年間どうぞよろしくお願いします。 
（前任校：柏中学校） 

用務員 鎌田 智裕 さん 

隣の上野幌中学校より参りました。今から 10 年前、青葉中学校隣の新札幌わかば小学校が上野幌小学校

時代に勤務しており、まさか青葉中にお世話になるとは思いませんでした。生徒の皆さんがより良い環境で活動

出来る様に頑張りますので、よろしくお願いします。 
                             （前任校：上野幌中学校） 

校務助手 小林 朝子 さん 

出産のために長い間休暇をいただきました。青葉中学校には 1 か月しかいなかったので、これからたくさんの

経験を積んでいけたらと思います。お会いする機会は少ないと思うのですが、校舎内で会えた時は気軽に挨拶を

していただけると嬉しいです。これからよろしくお願いします。 
（育児休暇より復帰） 

 

 

 


